

# Fragen zur Registrierung der Ringe beim Geflügel



## ***Warum wird registriert?***

Damit eine Nachverfolgung möglich wird.

## ***Wer kann die Ringnummern einsehen?***

Einzig die Mitarbeiter des Verbandssekretariates können die Ringnummern einsehen und dem Züchter respektive dem Halter zuordnen.

## ***Wem wird Auskunft erteilt?***

Nur Behörden, sowie dem Vorstand von Rassegeflügel Schweiz auf schriftliche Anfrage.

## ***Was geschieht bei Halterwechsel?***

Bei einem Halterwechsel ist der Züchter verantwortlich, dass er weiss, welche Tiere an welche Personen abgegeben wurden. Hierzu stellt Rassegeflügel Schweiz das Dokument Halterwechsel auf der Website zur Verfügung.

## ***Wie ist das Vorgehen bei einem Halterwechsel?***

Wir empfehlen, den Ring nicht zu entfernen, so kann das Tier immer identifiziert werden. Wer nicht möchte, dass der Ring weiterhin auf ihn registriert ist, kann eine Kopie des Halterwechsels an das Verbandssekretariat senden [info@kleintiere-schweiz.ch](mailto:info@kleintiere-schweiz.ch). Dort wird der Besitzerwechsel im System vermerkt.

## ***Reicht es, wenn der Obmann die Ringe alle auf sich registriert und für sich aufschreibt, wem er welche Ringe weitergibt?***

Grundsätzlich ist dies eine Möglichkeit; wir empfehlen jedoch, dem Verbandssekretariat zu melden, welche Ringe an welchen Züchter abgegeben wurden. Dies ist auch zu einem späteren Zeitpunkt möglich. In diesem Fall werden beim Verkauf alle Ringe auf den Obmann registriert und nach der Meldung die Ringe auf die entsprechenden Züchter geändert.

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich an das Verbandssekretariat

[info@kleintiere.schweiz.ch](mailto:info@kleintiere.schweiz.ch) oder 062 552 94 68.